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第 2167 回例会 3 月 8 日（木） 
於・例会場 PM 0：30~1：30 

○点鐘                    田口会長 

○ロータリーソング “我らの生業”斉唱 

○出席報告                    関根委員長 

日付 出席 欠席 メーク 出席率 天気 

3 月 1 日 20 5 1 80.76％ 雨 

 

○委員会報告 

★会計                         郡司会員 

大山前会長より寄付頂いた 30 万円について、IM、地区大会

会費、1 月分会費を一般会計に入れ、残りをニコニコ BOX

に入れます。 

○幹事報告                 加部東幹事 

・幹事メモの報告 

○会長の時間                田口会長 

人の話を聞くことが大事になってきたと感じている。自分は、

発信が多くなってしまう。RC でもなるべく皆さんから色々

と話を聞き、会に反映させることが大事なので、声を掛けま

すのでよろしくお願いします。 

 

○卓話 「45 周年を語る」     糸部副実行委員長 

45 周年記念事業・式典を振り返って感想や意見を各人から

頂きたいと思います。「みんなの学校」の上映会が終わってか

ら、なかなか話が進まず、余裕を持った計画ができなかった。

ただ、ベテラン会員の大変なご協力によって式典を無事行う

ことができました。 

 

・田山会員 

記念事業の責任者を担当した。記

念上映会と形あるものを残したい

との思いで木戸房池にバードウォ

ッチングボードの寄贈ができた。

45 周年として立派なものができ

たと思っています。50 周年に向

けて、今から大洗 RC らしい活動

を考えていきたい。 

 

・那須会員 

当館（大洗ホテル）をご利用頂き

ありがとうございました。打合せ

のスタートが遅かったとの反省は

ありますが、前回（40 周年）の

資料が残っていたので大いに参考

になった。当日、急遽ご来賓の控

室を準備したが、離れた部屋にな

ってしまった。このような点を含

めて伊藤実行委員長には資料の取

り纏めをお願いしたい。 

 

・木村会員 

終わり良ければ全てよし。大

山会長が急逝するという事態

もあったが、何とか式典がで

きた。ただ、段取りなどでベ

テラン会員の手を大いに煩わ

せた。吉川会員がいなかった

ら対応出来なかったのではな

いかと思う。年長者のクラブ

運営の知恵は大事にすべきで

す。吉川会員には 50 周年で

も頑張って頂きたい。 

 

前 回 の 例 会 報 告 

創立          事務所・茨城県東茨城郡大洗町磯浜町 953             例会場・常陽銀行大洗支店 2 階会議室 

昭和 48 年 1 月 25 日    常陽銀行大洗支店内ＴＥＬ（029）267-2133   例会日・毎週木曜日 PM 0 時 30 分 



・竹内会員 

初めて周年行事に参加した。大洗

RC の活動を通じて歴史を感じて

います。会員の皆さんは忙しいの

に一生懸命取り組んでおり敬服し

ています。次は 50 周年ですが、

何か新しいものができればと思っ

ています。 

 

・海野会員 

前回（40 周年）はよく覚えていな

いが、今回はベテランの方や幹事

などの気配りがあって助かった。

懇親会の司会ではカミカミになっ

てしまった。人前で喋るのは苦手

ですが、50 周年では頑張りたい。 

 

・吉川会員 

もっと早くから動けばよかったが、

指名が遅くなって動けなかった。特

に原稿の依頼などは早くすべきであ

った。大山会長の件もあったが、全

体としては良くできたのではないか

と思っています。 

 

 

 

・郡司会員 

自身の健康の関係であまり協力でき

ず残念に思っています。前回の記録

をもとに 45 周年事業ができたと聞

いている。今回もしっかり記録を残

してほしい。 

 

・土子会員 

記録誌をこれから作成していきま

すが、祝辞などの資料がまだ手元

に届いていませんので、原稿を寄

せてください。印刷は外注だと費

用が嵩むので飛田会員にお願いす

る予定です。50 周年で以前のよう

な記念誌を作るのであれば相当の

事前の準備が必要になります。今

回、周年式典の開催を許して頂い

た大山会長のご家族には大変感激しています。 

 

・海老澤会員 

5 年ごとにソングリーダーとしてタ

クトを振らせてもらっています。ロ

ータリーソングのテープがかからな

いハプニングがあり、初めてアカペ

ラで歌った。次回のタクトは他の人

でも良いと思っています。 

 

・大内会員 

今回の式典では担当は無かった。会

場の国旗とクラブ旗の配置が左右逆

であった。自分は色々な会合に行っ

たときに注意してみている。次回か

ら良く考えてほしい。 

 

・土山会員 

入会 2 年目での周年行事となったが、大変良い経験をさせて

頂いた。一つ勉強になったのは、他クラブの席順に決まりが

あることを知ることができた。那須

会員の協力で懇親会会場のレイアウ

ト等何とかなったが、やはり準備の

スタートが遅く、もっと早くに前回

資料や出席者の確認ができればよか

った。次回に向けて資料をしっかり

残しておきたい。 

 

・飛田会員 

バードウォッチングボードの寄贈に

は、エコグリーンいばらきの会員と

して感謝している。子供たちが自然

に触れ合うきっかけになる。茨城新

聞の取材と掲載も周年式典と重なり

タイムリーであった。記録に関して

は、写真をたくさん撮ってくれたの

で、これから整理して土子会員に渡

したい。50 周年に向けては、盛会に

出来るよう早め早めの対策を皆で心掛けていきたい。 

 

・髙﨑会員 

ライオンズクラブの招待者から、

式典の開催日は判っているが、時

間が判らないと言われた。今回は、

ミュージシャンの手配を行いまし

た。 

 

・加部東幹事 

初めて周年行事に参加したが、準

備に何をしたらよいのか戸惑った。

式典の司会を務めたが、うまくで

きなかった。台本を作っておけば

良かったと思う。大山会長のご家

族にご理解があって周年行事がで

き、ご来賓も仕切り直しになるこ

となく感謝しています。 

 

・田口会長 

今思えば混乱したこともありまし

たが、みんなの力で何とか乗り越

えた。私事では、急に会長代理と

しての挨拶が回ってきたがなんと

か乗り切った。皆さんが大いに力

を発揮してくれた。次の 50 周年

事業に向けて、皆さんと力を合わ

せていければと思っています。 

 

・糸部副実行委員長（まとめ） 

ご意見ありがとうございました。皆さんのご努力で何とか式

典を終えることができましたが、結果オーライであった。50

周年はこれではまずいので、記録をまとめ、実行委員会とし

て準備万端に取り仕切っていくことが必要だと考えます。 

四つのテスト 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか

会報委員会    土山 大輔  海老澤 一夫  土子 吉久 

 


